

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil analisis penelitian yang telah dilakukan di lapangan, selanjutnya akan disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara faktor personal terhadap minat berwirausaha Mahasiswa S1 jurusan Syariah dan Ekonomi Islam prodi Ekonomi Syariah STAIN Kudus angkatan 2012. Hal ini dibuktikan dari hasil perhitungan didapat nilai t_{hitung} sebesar 2.348 dengan tingkat signifikansi sebesar 0.022. Apabila dilihat dari nilai signifikasinya yang kurang dari 0.05 dan nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} (1.995), ini berarti variabel faktor personal berpengaruh terhadap minat berwirausaha dan diperoleh persamaan $Y = 1.199 + 0.022 X_1$
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara relasi sosial terhadap minat berwirausaha Mahasiswa S1 jurusan Syariah dan Ekonomi Islam prodi Ekonomi Syariah STAIN Kudus angkatan 2012. Hal ini dibuktikan dari hasil perhitungan didapat nilai t_{hitung} sebesar 2.147 dengan tingkat signifikansi sebesar 0.035. Apabila dilihat dari nilai signifikasinya yang kurang dari 0.05 dan nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} (1.995), ini berarti variabel relasi sosial berpengaruh terhadap minat berwirausaha dan diperoleh persamaan $Y = 1.199 + 0.035 X_2$
3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha Mahasiswa S1 jurusan Syariah dan Ekonomi Islam prodi Ekonomi Syariah STAIN Kudus angkatan 2012. Hal ini dibuktikan dengan Dari hasil perhitungan didapat nilai t_{hitung} sebesar 2.803 dengan tingkat signifikansi sebesar 0.007. Apabila dilihat dari nilai signifikasinya yang kurang dari 0.05 dan nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} (1.995), ini berarti variabel pembelajaran

kewirausahaan berpengaruh terhadap minat berwirausaha dan diperoleh persamaan $Y = 1.199 + 0.007 X_3$.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka penulis menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan sumbangan kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa diharapkan setelah menyelesaikan pendidikan jenjang S1 ini untuk terus meningkatkan kemauan dan kemampuan untuk berwirausaha.
2. Untuk mendapatkan hasil yang lebih baik diharapkan untuk penelitian selanjutnya bisa menambah objek penelitian, menambah jumlah responden, dan menambah variabel independen..
3. Hal yang terpenting yang tidak boleh dilupakan adalah faktor personal yakni motivasi, kreativitas, skil, serta kemauan dan kemampuan yang terus dikembangkan pada dirinya. Karena ini merupakan modal utama bagi seorang wirausahawan sukses.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan meskipun peneliti sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang peneliti miliki.

Oleh karena itu, tidak ada kata-kata yang lebih indah melainkan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya sebagai penutup peneliti mohon maaf segala kekurangan dan kesalahan, serta peneliti berdo'a semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya.